



COMITÉ D'ÉQUIPEMENT

À la suite de mon arrivée en novembre 2016, mon vis-à-vis patronal au sein du comité d'Équipement, M. Patrick Bélanger, a quitté son poste pour relever de nouveaux défis. Il a été remplacé par M. Martin Roy. Ce dernier faisait déjà partie de la structure sous la responsabilité de M. Bélanger. Il y a donc une continuité dans la façon de faire du comité privilégiant le paritarisme dans le traitement des dossiers. Je constate une belle ouverture de l'employeur et de la transparence dans les dossiers amenés au comité. Comme vous avez pu le constater partout sur le territoire, plusieurs nouveaux équipements sont apparus dans vos unités. Bien sûr, au niveau de l'uniforme, l'organisation a eu des délais de retard en lien avec la difficulté des fournisseurs de livrer un produit conforme aux exigences de la Sûreté du Québec inscrites dans le devis et l'employeur se devait de retourner le produit en question. À part le nouvel uniforme et la nouvelle couleur de nos autos-patrouilles, vous verrez apparaître les nouvelles consoles mieux adaptées à votre réalité, ainsi que de l'équipement plus adéquat dans votre travail sur le terrain. Je vous invite à nous faire parvenir vos suggestions par l'intermédiaire de votre délégué ou de votre directeur. Il y a de l'ouverture à l'amélioration, autant du côté syndical que patronal!

Alphée Simard
Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles